

Cette nuit, vers 3 h. du matin, le poste central de police recevait la visite de M. Emile Glorieux, grand chef de la rue, rattaché en chômage, qui déclara au chef de service qu'un inconnu s'était introduit par effraction dans ses W.-C. après en avoir brisé la porte, pour 7 dollars. La police se rendit sur les lieux et y vérifia l'identité.

Le bénéficiaire de l'encouragement national aux familles nombreuses sont informés que les allocations afférentes au 2e semestre, au 4e trimestre et au mois de décembre 1938 seront payables dans les perceptions, du 16 au 19 janvier inclus.

Passé cette date, les états de paiement seront retirés des perceptions et les intéressés devront attendre le 15 février à l'allocation en raison de la clôture de l'exercice.

U. A. R. N. — Permanence ce lundi, 2, place de la République, entrée particulière, de 11 h à midi.

CHEZ LES SOUS-OFFICIERS D'ARTILLERIE ET DE D.C.A. — L'annuelle ducasse a été organisée par l'Association des Elèves de l'Ecole de perfectionnement des sous-officiers d'artillerie de Valenciennes, aura lieu le samedi 21 janvier, à 19 h. 30 dans la salle du Grand Café, à Valenciennes.

Jeunes Communistes : Foyer Bessineux. On nous communique que le secrétaire du groupe, M. Martens, des J. O. convoque tous les membres pour une réunion extraordinaire qui se tiendra le 14 avril, 190, rue Achille Tassin, à Valenciennes-Mariéville.

ETAT CIVIL. Nécécès : Stéphane Wagner, rue Louvois, 21 ; Anne Marie Martens, 21 ; Bernard Dhalluin, chaussée Watt, 81 ; Bernadette Vanmoortele, rue de Guillemin, 417.

Monsieur Gustave VANDEWEGHE. Ancien tenniseur du Vert Gazon de Valenciennes, décédé le 15 janvier 1939 dans sa 82e année, nous sommes heureux de présenter ses obsèques à Valenciennes le mercredi 15 courant, à 14 heures 30, à la maison mortuaire, 457, rue Lamartine.

HALLUIN. LE BANQUET DE L'AMICALE DE L'E. P. S. O. R. Samedi soir à 19 h. les membres de l'Amicale Halluinoise de l'Ecole de Perfectionnement des Sous-Officiers de Réserve se sont réunis salle du Foyer de la Paix, rue Emile Zola.

Après qu'on eut lu une remise de décorations par M. le capitaine Desbrière, le centre instructeur MM. les capitaines Fille et Desbrière ; le lieutenant Chovin ; MM. Danst, Biewbrock, Demestrière, Cottignies, etc.

Le soir a été poursuivi dans la plus vive animation. Un vol de lapins arrêté. — Dératelage d'un vol de lapins arrêté, est venu au préjudice d'un cultivateur, M. Dervaux, au Colbas.

A la suite de l'enquête menée par M. Biechelle, commissaire de police, celui-ci a mis samedi en état d'arrestation le

DANS LA REGION

LE II<sup>ème</sup> CONGRÈS DÉPARTEMENTAL des « Jeunes Filles de France »

Il s'est tenu, hier, à Valenciennes, en présence des délégués de toute la région Nord

Hier, s'est tenu, à Valenciennes, dans la salle de la Colonie Dancin 2 de la Croix d'Anzin, le deuxième Congrès départemental du Nord des Jeunes Filles de France.

Dieux-trois foyers du Nord étaient représentés par près de cent cinquante déléguées de cette région qui présida Mme Martha Desruemaux, de Lille, présidente départementale, assistée de Mlle Danièle Casanova, secrétaire nationale ; Jeanne Leroy, secrétaire départementale ; Lucienne Vanhriest et Lucienne Musy, secrétaires de l'arrondissement de Valenciennes ; Marthe Chantreau, secrétaire du Douaisis ; Henriette Legros, du Cambésis ; Denise Lebrun, de l'Avénos ; Jeanne de Wiest, d'Halluin.

Mme Martha Desruemaux, en ouvrant la séance, constata que malgré les difficultés de la situation présente, cette région montrait par son ampleur que l'avenir doit être envisagé avec confiance.

Mlle J. Leroy présenta le rapport moral, elle montra l'activité de l'organisation durant l'année écoulée et signala l'activité des Jeunes Filles de France, leur participation aux différentes organisations et leur concours aux courses de solidarité.

Mlle Lucienne Vanhriest donna lecture du rapport financier. Différents questions furent posées au sujet du statut de leurs organisations puis, après une allocution de Mme Desruemaux qui montra l'effort à effectuer, Mlle Casanova déclara que l'avenir de l'action future et exprima ses espoirs dans l'avenir.

NAUFRAGE AU LARGE DE DUNKERQUE

LE « CONIFER » petit vapour anglais est coulé par un steamer italien

Le « Conifer », petit navire anglais de 433 tonneaux, bien connu au port de Dunkerque où depuis de nombreuses années il effectuait la liaison avec Londres, a été coulé dans la nuit de samedi 14 au dimanche 15 janvier, par le vapeur italien « Monte Santo », par le vapeur italien « Monte Santo », par le vapeur italien « Monte Santo ».

Le « Conifer » a été coulé par le vapeur italien « Monte Santo », par le vapeur italien « Monte Santo », par le vapeur italien « Monte Santo ».

Le « Conifer » a été coulé par le vapeur italien « Monte Santo », par le vapeur italien « Monte Santo », par le vapeur italien « Monte Santo ».

Le « Conifer » a été coulé par le vapeur italien « Monte Santo », par le vapeur italien « Monte Santo », par le vapeur italien « Monte Santo ».

Le « Conifer » a été coulé par le vapeur italien « Monte Santo », par le vapeur italien « Monte Santo », par le vapeur italien « Monte Santo ».

Le « Conifer » a été coulé par le vapeur italien « Monte Santo », par le vapeur italien « Monte Santo », par le vapeur italien « Monte Santo ».

Le « Conifer » a été coulé par le vapeur italien « Monte Santo », par le vapeur italien « Monte Santo », par le vapeur italien « Monte Santo ».

Le « Conifer » a été coulé par le vapeur italien « Monte Santo », par le vapeur italien « Monte Santo », par le vapeur italien « Monte Santo ».

Le « Conifer » a été coulé par le vapeur italien « Monte Santo », par le vapeur italien « Monte Santo », par le vapeur italien « Monte Santo ».

Le « Conifer » a été coulé par le vapeur italien « Monte Santo », par le vapeur italien « Monte Santo », par le vapeur italien « Monte Santo ».

A LA BOURSE DU TRAVAIL DE LILLE

LA CONFÉRENCE D'EXPLICATION des métallurgistes avec M. Semat, secrétaire fédéral

Hier matin s'est tenue à la Bourse du Travail de Lille une importante conférence d'explications fédérale entreprise dans le pays par la Fédération des métaux. L'orateur principal était M. Semat, secrétaire fédéral, le second M. Louis Mangin, secrétaire du syndicat des métaux de la région lilloise.

Après avoir ouvert la séance, M. Semat a prononcé un discours où il a exposé la situation difficile traversée par le

travail des capitulations du gouvernement Daladier et de la situation difficile traversée par le

travail des capitulations du gouvernement Daladier et de la situation difficile traversée par le

travail des capitulations du gouvernement Daladier et de la situation difficile traversée par le

travail des capitulations du gouvernement Daladier et de la situation difficile traversée par le

travail des capitulations du gouvernement Daladier et de la situation difficile traversée par le

travail des capitulations du gouvernement Daladier et de la situation difficile traversée par le

travail des capitulations du gouvernement Daladier et de la situation difficile traversée par le

travail des capitulations du gouvernement Daladier et de la situation difficile traversée par le

travail des capitulations du gouvernement Daladier et de la situation difficile traversée par le

travail des capitulations du gouvernement Daladier et de la situation difficile traversée par le

travail des capitulations du gouvernement Daladier et de la situation difficile traversée par le

travail des capitulations du gouvernement Daladier et de la situation difficile traversée par le

travail des capitulations du gouvernement Daladier et de la situation difficile traversée par le

travail des capitulations du gouvernement Daladier et de la situation difficile traversée par le

travail des capitulations du gouvernement Daladier et de la situation difficile traversée par le

SPECTACLES ET CONCERTS A ROUBAIX

COLISEE. Mat. 3 h. - Soirée 8 h. 30. PRIX REDUITS. V. Remon, H. B. 20, rue de Valenciennes. PRISONS DE FEMMES. d'après le roman de Francis Carco. E. Poeschl, H. Baret, A. Lefèvre dans LA PRÉSIDENTE. Vendredi prochain : Tino Rossi dans L'AMOUR DE PARIS - Les Deux du Stage. 1902

CINEMA NOËL. 78, Rue Joffroy, ROUBAIX. Tél. 344.89. Matinée 3 h. - Soirée 8 h. LA PRÉSIDENTE. 1902

Ste-CÉCILE. 74, rue de Valenciennes. Matinée 3 h. - Soirée 8 h. 30. FERNANDEL BARNABE. Wallace Berry. UN VIEUX GREVIN. 1902

MAISON DES TRAMWAYS A 19 h. Jules BERRY, Annie Duseux dans LE VOLEUR DE FEMMES et JEUNESSE. 1901

LYS-LEZ-LANNOY. CARIOCO - 3 h. - 8 h. 15. TARAKANOVA. MON PÈRE ET MON PAPA. 1913

A TOURCOING. OLYMPIA | Pont des Plats. Matinée 3 h. P. Rix, red. Soirée 8 h. PROGRAMME EXTRAORDINAIRE ! FERNANDEL dans ERNEST LE REBELLE. 1 heure - 20 de feu-r. L'ÉTRANGE M. VICTOR. avec RAIMU et Pierre BLANCHAI. 1922

Rue des Champs, à 3 h. et 8 h. 15. LE PRINCE ET LE PAUVRE av. EROL FLIN et R. PURLAIN, très beau film français. 1923

RIALTO - 3 h. et 8 h. 15. AU SOLEIL DE MARSEILLE. LES DISPARUS DE SAINT-AGIL. 1925

CINÉ-THÉÂTRE Au Gustave Lyon. Lundi 16 h. 15 (tarif réduit) et 20 h. 15. ALERTE AUX INDES. Magnifique Réalisation en couleurs. J. KIPURA de LA RÈVE DE SA VIE. 1926

CENTRALCINÉ 31, rue Nationale, Fémil et Jeanne pour l'organe. Le TIGRE du BENGAL av. Al. Field, R. Kari, Reg Duhaene et La Danseuse de San Diego avec Rich. Dix et Delaere Del Rio. Dessins animés. ACTUALITÉS mens. 1926

A LILLE. AUJOURD'HUI LUNDI. Capelle. - 15 h. et 20 h. 45 : Gibraltar. Soirée à 20 heures 45 : Le professeur Schneck. Samedi : 15 h. et 20 h. 45 : Le Petit Chose. Soirée à 20 heures 45 : Le Petit Chose. Dimanche : 15 h. et 20 h. 45 : Le Petit Chose. Soirée à 20 heures 45 : Le Petit Chose.

DANS L'ENSEIGNEMENT. SYNDICAT NATIONAL DES INSTITUTEURS. On nous communique : Description. - En quelques jours, Mlle Fierres, 23, rue G. Lorrain, C. C. à 64 275 Lille, a reçu plus de 38 000 fr. Merci à tous. La souscription continue.

GHELUVEL-LEZ-MENIN. UN HOMME EST MORTELLEMENT BLESSÉ PAR L'EXPLOSION D'UN TONNEAU DE PÉTROLE. Samedi vers 14 h. 45, M. Cyrille Van Doornik, âgé de 45 ans, employé au S. N. de Valenciennes, a été tué par l'explosion d'un tonneau de pétrole pour remplir plusieurs cruches.

EN BELGIOUE. TOURNAI. AU TRIBUNAL CORRECTIONNEL. Outreages aux mœurs. - Siégeant à huis clos, le Tribunal entend une affaire mise à charge d'un ouvrier agricole, le nommé François Pierre, âgé de 72 ans, domicilié à Nechin, prévenu d'avoir outragé les mœurs. Ces faits se sont passés à Nechin en octobre dernier.

COURTRAI. Promotion dans la douane. - Par arrêté royal, M. P.-J. Bierna, vérificateur des douanes et accises de Courtrai, vient d'être nommé receveur des accises de 2e classe, à Iseghem.

INGELMUNSTER. UN INCENDIE FAIT 100.000 FRANCS DE DÉGÂTS DANS UNE FABRIQUE DE LAIN. Un incendie s'est déclaré vers midi, dans la fabrique de lain appartenant à M. Verhaest, demeurant à Ingelmu, et appartenant à M. Verhaest. L'atelier d'épandage a été détruit et les débris ont été brûlés pendant 24 heures.

La Politique Régionale. JEUNESSES SOCIALISTES DU NORD. On nous communique : Le dimanche 15 janvier s'est tenu au siège de la Fédération du Nord des Jeunes Socialistes du Nord, une réunion d'information des secrétaires d'arrondissement et des membres du bureau de la Fédération.

LA VIE CORPORATIVE. A ROUBAIX. - Une réunion du personnel de la Société Reubaisienne d'Éclairage, - Dimanche, à 10 h., à la Bourse du Travail, 78, Boulevard de Belfort, le personnel employé et ouvrier de la Société Reubaisienne d'Éclairage, a tenu une assemblée générale extraordinaire sous la présidence de M. Georges Dancin, secrétaire général de la Bourse du Travail, entouré des délégués ouvriers et employés.

DERNIERE HEURE

APRÈS LES ENTRETIENS DE ROME

Le Duce a affirmé qu'après le succès définitif du général Franco...

toutes les troupes italiennes seraient retirées d'Espagne. Genève, 15. - A l'occasion de l'entretien qui a eu lieu, ce soir, entre lord Halifax, chef du « Foreign Office » et M. Georges Bonnet, ministre des Affaires étrangères de France, il a été convenu de rappeler qu'à la suite de la communication du comte Ciano, en décembre dernier, dénonçant les accords de 1935 et suggérant l'ouverture de négociations sur une nouvelle base, le Gouvernement français avait fait savoir à Rome qu'il s'en tenait, pour sa part, aux dix accords les concernant toujours comme valables.

M. Chamberlain et lord Halifax avaient confirmé leur position de vive voix le 10 janvier, lors de leur entrevue avec MM. Daladier et Bonnet, durant leur court arrêt à Paris, précisant qu'ils ne sauraient admettre non plus qu'ils soient occupés français, les maintiens de forces italiennes dans les îles ou colonies espagnoles.

Belon des informations autorisées, recueillies sur les entretiens de Rome, les représentants britanniques, et l'attitude qu'ils ont prise, très favorablement arrêtée avec la France, ont évité toute discussion précise sur le litige franco-italien se bornant à recueillir les doléances de leurs interlocuteurs sur l'état de tension des relations entre Rome et Paris.

Du reste, M. Mussolini n'a pas cru devoir préciser de revendications particulières à l'égard de la France. Par ailleurs, le Duce a réaffirmé, sans équivoque, son intention, après le succès définitif du général Franco, de retirer toutes les forces italiennes des positions qu'elles occupent dans le territoire de l'ancien territoire espagnol.

Cet engagement solennel a été rapporté, ce matin même à M. Daladier, par M. Eric Filipp, ambassadeur d'Angleterre à Paris, après le passage de M. Chamberlain dans la capitale. Le Gouvernement français n'a pu, comme les ministres anglais, exprimer une satisfaction de cette déclaration dont l'avenir montrera la valeur véritable.

LES ÉLECTIONS

M. Mistrat, (socialiste) est élu conseiller général du Var

Toulon, 15. - Élection au Conseil Général, canton de Solliès-Pont : scrutin de ballottage : Inscrits, 1.723 ; votants, 1.337. Ont obtenu : MM. Roger Mistrat (S. F. I. O.), 681 voix, élu ; Roger Henri (Républicain Socialiste), 635.

Après premier tour, avaient obtenu : MM. Roger Henry, 554 voix ; Roger Mistrat (S. F. I. O.), 548 voix ; M. Mistrat (S. F. I. O.), 541 voix ; M. Mistrat (S. F. I. O.), 534 voix ; M. Gerfroit (U. S. R.), démissionnaire.

CONSEIL D'ARRONDISSEMENT BALLOTAGE AU MANS

Le Mans, 15. - Une élection au Conseil d'arrondissement de Mans, élu au lieu d'hab dans le deuxième canton du Mans, en remplacement de M. Boucher (Radical Socialiste), décédé, dont vont les résultats : Inscrits : 9.504 ; votants : 6.028. Ont obtenu : MM. Chantrel (Union Républicaine Nationale), 2.398 voix ; Turfier (Socialiste S. F. I. O.), 1.884 voix ; Porchet (Républicain National), 824 ; Ferre (Communiste), 775. Il y a ballottage.

M. Costedoat (S. F. I. O.) est élu à Bordeaux

Bordeaux, 15. - Élections au Conseil d'arrondissement de Bordeaux, 1er canton, scrutin de ballottage. Inscrits : 16.917 ; votants, 9.415 ; suffrages exprimés, 9.271. Ont obtenu : MM. Costedoat (S. F. I. O.), 6.329 voix, élu ; Boutet (Républicain), 3.940. Il s'agissait de remplacer M. Vives (S. F. I. O.), décédé.

Les candidats anticommunistes sont élus au Conseil municipal de Vallauris

Nice, 15. - Aujourd'hui à 8 h. à Vallauris le scrutin de ballottage pour l'élection municipale partielle rendue nécessaire par la démission du maire, M. Chalmette, et de quatre conseillers. En voici les résultats : Votants : blancs ou nuls : 21 ; suffrages exprimés : 1.577. Ont obtenu : MM. le Docteur Senès (U. R. D.), anticommuniste, 789 voix, élu ; Chalmette, anticommuniste, 677 voix ; Beaumont, anticommuniste, 643 voix, élu ; Péraud, anticommuniste, 634 voix, élu ; Orlaud, anticommuniste, 631 voix, élu ; Witte, anticommuniste, 395 ; Chabert, communiste, 344 ; Arrière, communiste, 340 ; Robin, communiste, 333 ; Semeglia, communiste, 333 ; Boetto, communiste, 344.

On se souvient qu'à la suite des événements de septembre, M. Chalmette, qui était inscrit au Parti Communiste, publia un document tendant à établir la duplicité de ce parti. Il démissionna alors du Parti Communiste et de ses fonctions municipales. Aux élections générales de 1936, la commune de Vallauris avait donné plus de 1.000 suffrages à l'actuel député communiste de Cannes, M. Poutrelat.

Un docteur du Cher compromis dans une affaire de manœuvres criminelles

Les faits s'échelonnent sur plusieurs années et d'autres arrestations seraient à prévoir. Bourges, 15. - A la suite d'une longue enquête menée par des inspecteurs de la cinquième brigade de police mobile, le Dr Louis Delamarre, 37 ans, médecin à son domicile et conduit assisté à la maison d'arrêt de Bourges, a été arrêté. Le Dr Delamarre est compromis dans une affaire d'« avortements » qui s'échelonne sur plusieurs années.

Le Parquet garde la suite de grande discrétion sur cette affaire dont il a eu connaissance à la suite de dénonciations anonymes et qui paraît devoir prendre une certaine importance, d'autres arrestations seraient à prévoir.

LE PETIT CONGRÈS RADICAL-SOCIALISTE

L'ordre du jour de politique intérieure est voté à l'unanimité

M. Daladier lit ensuite l'ordre du jour de politique intérieure préparé ce matin par le Comité exécutif. Ce programme est adopté à l'unanimité, par acclamations. Ces ordres du jour rappellent que le gouvernement Daladier n'a pu avoir de succès dans ces circonstances d'une extrême gravité et a été soumis aux plus dures épreuves, tant sur le plan extérieur qu'intérieur. Il a eu à lutter avec la dignité nationale, que sur le plan intérieur grâce à l'intelligence des travailleurs français, il a triomphé d'une grave crise de confiance.

Le gouvernement Daladier poursuit en substance l'ordre du jour de politique intérieure, à condition que soient remis de l'ordre dans les finances publiques, augmentant la production nationale, restaurant l'autorité de l'Etat, consolidant le régime démocratique et restaurant aux yeux du monde le prestige et la grandeur de la France, ainsi qu'à son gouvernement pour la tâche difficile de demain.

Considérant que toutes les énergies françaises doivent être dès maintenant tournées vers la défense nationale, il demande tous les Français de s'organiser et de constituer un gouvernement dont tous les actes ont été dominés par le seul souci de maintenir la grandeur de la nation dans la paix, en attendant que soit élu le nouveau gouvernement.

LA CONFÉRENCE DES PRÉSIDENTS ET SECRÉTAIRES DES FÉDÉRATIONS

Paris, 15. - Les présidents et secrétaires généraux des Fédérations radicales se sont réunis ce matin au nombre de 150 pour examiner l'ordre du jour du Comité exécutif. Les délégués de Valenciennes, M. Delteil, secrétaire de Tarn-et-Garonne, président.

Après un exposé de M. Massé, secrétaire général, le Comité exécutif a adopté, à l'unanimité moins quelques voix dont celle de la Seine, les termes de l'ordre du jour de politique intérieure qui ont été adoptés par le Comité exécutif. Ce ordre du jour, assés court, approuve la politique suivie jusqu'à ce jour par M. Edouard Daladier et lui fait pleine confiance pour l'avenir.

Une seconde motion, qui sera présentée au Comité exécutif, a été également adoptée ce matin par les présidents et secrétaires généraux. Elle a trait à la politique extérieure et est rédigée par un Comité composé de MM. Aimé Berthod, Henry Bérauger, André Liautey, Ripault et Valabréque.

L'ordre du jour politique extérieure

Voici le texte de l'ordre du jour de politique extérieure qui a été adopté à l'unanimité, moins une voix, par le Comité exécutif du Parti radical, sur rapport de M. Aimé Berthod, sénateur du Jura.

Le Comité exécutif du Parti radical et radical-socialiste, réuni le 15 janvier 1939, félicite chaleureusement le Président du Conseil, M. Edouard Daladier, et le ministre de l'Affaires étrangères, M. Georges Bonnet, de la manière à la fois conciliante et ferme, dont ils dirigent notre politique extérieure. Ils ont double souci de sauvegarder la paix du monde et de ne rien céder des droits imprescriptibles et des intérêts essentiels de la nation.

Il regrette qu'en dépit de leurs constants efforts l'entente des grandes puissances européennes, unanimement souhaitée par tous les peuples après la conférence de Munich, n'ait pu être réalisée et que si la déclaration franco-allemande, heureusement signée à Paris le 6 décembre 1938, permet de rétablir sans préjudice pour aucun de nos amis, un apaisement durable et d'utiles collaborations entre les nations, l'Italie n'a répondu à l'envoi d'un ambassadeur à Rome, ce qui est une campagne exprimant des revendications inacceptables.

Il affirme, avec l'unanimité du pays, qu'aucune cession territoriale ne saurait être acceptée, en aucun point d'un empire dont les populations viennent de nous prouver une fois de plus, d'une façon éclatante, leur attachement à notre patrie et à notre civilisation. Il demande que les conversations, on ne saurait envisager aucune cession de territoire, sans mettre en péril la souveraineté française.

Constatant qu'en dépit des engagements pris au Comité de Londres, l'Italie n'a pas tenu ses engagements, il demande l'adoption de résolutions d'apporter au général Franco l'appui de son matériel et de ses soldats, que son installation à demeure sur le territoire espagnol, en sa faveur, ne constitue pas un précédent qui puisse servir de modèle à d'autres communications méditerranéennes, il demande au gouvernement d'examiner avec vigilance la situation internationale.

Il se réjouit de l'étroit accord qui ne cesse de s'affirmer entre la République française et la Communauté britannique et de l'adhésion apportée par le président de l'Etat-Unis à la politique de paix, de liberté et de justice. Il se félicite du sang-froid et de la résolution du pays.

UN ORDRE DU JOUR DE FÉLICITATIONS DU COMITÉ RADICAL-SOCIALISTE DE L'ARRONDISSEMENT DE LA ROCHELLE

La Rochelle, 15. - Le Comité radical-socialiste de l'arrondissement de La Rochelle, réuni sous la présidence de M. Mieux, vice-président de la Fédération départementale, a voté à l'unanimité, un ordre du jour félicitant le président Daladier d'avoir, au cours de son voyage dans nos possessions africaines, maintenu et affirmé le principe de l'intégrité de l'empire et assurant le président du Conseil de sa confiance dans l'œuvre de relèvement national, financier et économique qu'il entreprend.

L'assemblée a ensuite émis un vœu pour le maintien du scrutin d'arrondissement.

L'assemblée générale de l'Association de Radiophonie du Nord

La séance a été présidée par M. Thibaut, président de l'Association de Radiophonie et Roger Rougeron, secrétaire général. M. Thibaut a rendu compte de l'activité de l'Association pendant l'année écoulée. Il a souligné les succès obtenus dans le domaine de la diffusion de la radio et de l'éducation populaire. Il a également évoqué les difficultés rencontrées et les efforts réalisés pour surmonter ces obstacles.

M. Thibaut a ensuite exposé les projets pour l'année à venir, notamment la mise en place de nouvelles stations de radiophonie et l'organisation de concours de chant et de musique. Il a remercié les membres de l'Association pour leur dévouement et leur soutien. La séance s'est terminée par une allocution de M. Roger Rougeron, secrétaire général, qui a réaffirmé l'engagement de l'Association à servir le bien public et à promouvoir la culture par la radio.